

# Saesas realizará trabajos preventivos en Isla Laitec

*Estas faenas preventivas tienen como objetivo mejorar el servicio a clientes de esta isla de Quellón.*

**S**aesa se reunió con vecinos y vecinas de Isla Laitec para realizar una jornada informativa sobre los trabajos de mantenimiento preventivo que se ejecutarán en el marco del plan de mantenimiento 2026 para sistemas aislados. En la ocasión, se entregaron detalles sobre las labores programadas, fechas, horarios de desconexión y sectores involucrados, además de resolver consultas específicas de la comunidad.

Los trabajos contemplarán 7 desconexiones programadas desde el viernes 20 de febrero hasta el jueves 26 de febrero, afectando sectores de la isla como: Punta Mocha, Piedra Lile, Arenal, sector Posta, Hijuela, sector Capilla y Punta White.

Estas faenas se suman a las ya realizadas en las islas Alao y Llingua, en la comuna de Quinchao, y apuntan a asegurar la continuidad y calidad del suministro eléctrico en sectores insulares. Para su planificación, equipos técnicos de Saesa efectuaron inspecciones en terreno y sobrevuelos con drones, con el fin de identificar los puntos que requieren intervención.

El jefe de Distribución de Saesa en Chiloé, Pablo Padilla, valoró los

trabajos en terreno en las islas: **“Los trabajos que se realizarán estos días en Isla Laitec se suman a los ejecutados en enero en las islas Alao y Llingua. Nuestro objetivo es desarrollar mantenimiento preventivo que nos permita garantizar un servicio continuo y de calidad para nuestros clientes. Estas labores fueron planificadas a partir de inspecciones con drones y recorridos de nuestras brigadas, quienes identificaron puntos críticos en la red eléctrica que serán abordados en estas faenas programadas”.**

## REUNIÓN INFORMATIVA

Asimismo, el ejecutivo destacó la reunión informativa con vecinos de Laitec: **“Compartimos esta información directamente con la comunidad en terreno, donde entregamos todos los detalles, atendemos sus requerimientos y resolvemos sus inquietudes respecto a los trabajos. Valoramos profundamente la buena recepción que tuvimos en las islas y reafirmamos que brindar una atención cercana y de calidad a nuestros clientes es parte fundamental de nuestros objetivos como empresa”.**

Desde la comunidad, la presidenta de la Junta de Vecinos sector Laitec, Orfa Llaitureo



agradeció esta instancia: **“Fue bastante buena y positiva la reunión, porque uno se entera de muchas cosas que a veces no llegan hasta nosotros. Yo cuando llamo a Saesa y solicito algo a través de Mauricio Pozas (jefe de Zona) él me contesta enseguida, tiene disponibilidad y habla con la verdad. Saesa ha hecho el trabajo como corresponde, la brigada siempre viene en los horarios que nos dicen, nunca dejan esperando a la gente. Tenemos muy buenos vínculos con quienes trabajan en la isla, porque sabemos que el personal estará toda esta**

**semana acá y así podemos ver directamente sus labores. Somos la primera isla de Quellón beneficiada con estos trabajos, así que como vecinos estamos muy contentos y nos sentimos más seguros, ya que renovarán varias instalaciones de nuestra isla”.**

En total, las faenas beneficiarán directamente a 417 clientes en las tres islas. Durante las inspecciones previas realizadas, se revisaron 40 kilómetros de línea eléctrica, 587 postes y 71 transformadores de distribución entre Alao, Llingua y Laitec.